

NATIONS UNIES
CONSEIL
DE SECURITE



Distr.
GENERALE
S/12761
30 juin 1978
FRANCAIS
ORIGINAL : ESPAGNOL

NOTE VERBALE DATEE DU 22 JUIN 1978, ADRESSEE AU SECRETAIRE
GENERAL PAR LA MISSION PERMANENTE DU MEXIQUE AUPRES DE
L'ORGANISATION DES NATIONS UNIES

La Mission permanente du Mexique auprès de l'Organisation des Nations Unies présente ses compliments au Secrétaire général et a l'honneur de se référer aux notes de ce dernier PO 230 SOAF, PO 230 SOAF (2-2-5) et PO 230 SOAF (2-2-4), en date la première du 3 avril et les deux dernières du 18 mai, dans lesquelles celui-ci demandait au Gouvernement mexicain des renseignements sur les mesures prises conformément à la résolution 418 (1977) du Conseil de sécurité en date du 4 novembre 1977.

A ce sujet, la Mission informe le Secrétaire général que dans sa note datée du 13 décembre 1977 (S/12505), elle a communiqué des renseignements détaillés concernant les mesures adoptées par le Gouvernement mexicain comme suite aux sanctions imposées à l'encontre de la République sud-africaine. Les autorités mexicaines compétentes ont continué à se conformer strictement à toutes les résolutions de l'Organisation des Nations Unies relatives à l'apartheid et à l'occupation illégale de la Namibie.

D'autre part, la Mission désire signaler que le 16 de ce mois, le Comité anti-apartheid pour l'Amérique latine et les Antilles s'est réuni à Mexico, et que le Secrétaire aux affaires étrangères du Mexique y a fait lire le message suivant :

"Le président López Portillo a déclaré que l'histoire du Mexique était une lutte constante contre le colonialisme et ses séquelles. Dans cette lutte que nous devons continuer à mener pour la conquête de nouveaux horizons afin d'aboutir à un Mexique meilleur et plus juste, il est nécessaire que l'action gouvernementale et celle de tous les secteurs et de tous les citoyens s'allient et se soutiennent mutuellement. C'est pourquoi je tiens à vous adresser mes félicitations les plus sincères pour le travail considérable que vous accomplissez en faveur de la noble cause de l'élimination de l'apartheid et du racisme de la surface de la terre, en même temps que je réaffirme devant vous que le Mexique, avec l'accord exprès du Président de la République et l'appui résolu de nous tous, continuera à rechercher, par l'intermédiaire de l'Organisation des Nations Unies, les mesures les plus efficaces pour réaliser cet objectif."